

Fecha: 17-07-2024

Medio: La Estrella de Antofagasta Supl.: La Estrella de Antofagasta

Tipo: Noticia general

Título: Cementerio de Chuquicamata sufrió robos y daños

Pág.: 7 Cm2: 192,1

128 GB de almacenaimen- menda nerramienta due

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 6.200 28.739

Favorabilidad: No Definida

POF OTFA PARTE, SENAIO nat. W

Cementerio de Chuquicamata sufrió robos y daños



FUERON SUSTRAÍDAS DESDE EL LUGAR LÁPIDAS DE BRONCE.

Desconocidos robaron marcos y estructuras de bronces desde distintos nichos y sepulturas del cementerio de Chuquicamata, al mismo que provocaron una serie de daños en ese campo santo.

Miriam Bolados, presidenta de la Agrupación Hijos y Amigos de Chuquicamata, comentó que "recibimos con mucha pena esta información. Primero porque es un atentado al lugar de descanso de chuquicamatinos, de familiares que allí están sepultados, y además es un atentando contra el patrimonio del mineral y de su historia".

Bolados agregó que "se efectuaron las denuncias ante Carabineros y el Conse jo de Monumentos Nacionales por parte de las diversas organizaciones y de Codelco. Y en la próxima Mesa Social que tendremos con la cuprera, aprovecharemos la cita para analizar la cantidad exacta de nichos que sufrieron robos y daños, así también de plantear mejoras en seguridad al cementerio porque con este hecho quedó en evidencia que estaba muy desprotegido, y de informar a los familiares de deudos que sufrieron con estos robos, que afectaron a los nichos y sus estructuras

además de los daños provocados".

Según fuentes cercanmas, fueron sustraídas desde el lugar lápidas de bronce que datan de los años 60 y 70 aproximadamente. Pese al destrozo, también se informó que las partes de bronces fueron recuperadas, debido a que se encontró una camioneta cerca del sector con estas en su inte-